
東北学院大学の改革に関する意見箱 回答 

№ 2023-015 

投書日 2023/10/06 

タイトル 学生生協の値段について 

投書内容 学生生協の値段が高すぎます。学食も高すぎです。セットの中で 490っ

てなんですか？舐めてますよね? カフェオレがなんで 185円もするんで

すか。日頃学生からお金むしりとってるんだからその辺何とかしてくだ

さい。TGランチ返せ 

回 答 日 2023/11/13 

回  答 ご意見ありがとうございます。現在、土樋キャンパス及び五橋キャン

パスには、学生食堂、カフェ等を設置して学生の皆さんへの食事の提供

を行っていますが、大学としては学生向けの食事として、学外の食事提

供店舗よりも安価で栄養価のある食事の提供をお願いしています。価格

については原材料の高騰もあり各業者においても努力をしていただいて

おりますが、今後も学生の皆さんが利用しやすい内容にするために、各

業者と検討してまいります。 

 


